

# NÖ-Staatsmeister in Stockerau geehrt

**STAATSMEISTEREHRUNG** / 189 Staatsmeistertitel feierte NÖ 2011 - viermal auch Klosterneuburg.

Zum 31. Mal ehrte das Land Niederösterreich seine Staatsmeister. In Stockerau begrüßte Bürgermeister Helmut Laab zahlreiche Niederösterreichische Top-sportler und Ehrengäste. So waren unter anderem Landeshauptmann Stv. Wolfgang Sobotka, die Leiterin des Sportreferates des Landes NÖ Ilse Stöger und Frau Bezirkshauptmann Waldtraud Müllner-Toifl gekommen. Sportlandesrätin Petra Bohuslav war wegen eines Todesfalles in der Familie verhindert. Der Landeshauptmann Stv., im Land NÖ auch für die Ressorts Gesundheit und Finanzen zuständig, nahm die Ehrungen für 189 Staatsmeistertitel in 38 verschiedenen Sportarten vor. „Das

Land Niederösterreich dankt euch für euren Einsatz und für die Vorbildwirkung, die ihr übernehmt“, lachte Sobotka das Herz. Herausragend waren dabei die Leistungen von Hürdensprinterin Beate Schrott (drei Staatsmeistertitel sowie Olympia-Quali) und Grasskiläuferin Ingrid Hirschhofer (die 49-jährige feierte ihren 94. Titel).

Für Klosterneuburg nahmen Rollstuhltischtennis-Ass Doris Mader (BSV Weißer Hof, im Mixed gemeinsam mit Andreas Vevera) sowie die Mannschaft der Sitting Bulls (Rollstuhlbasketball) ihre Medaille in Empfang. Nicht anwesend waren Corinna Kuhnle (Wildwasserslalom) und Michael Fassl (Gewichtheben).



*Helmut Hammer, Martin Riedl, Leopold Eckerl und Coach Andreas Zankl (v.l.) von der Rollstuhlbasketball-Mannschaft Sitting Bulls freuen sich über die Ehrung durch den Landeshauptmann Stv. Wolfgang Sobotka (Mitte).*

FOTO: MARSCHIK



*Rollstuhltischtennis-Dame Doris Mader bei der Staatsmeisterehrung.*

FOTO: MARSCHIK